
    

 

 

École Lorenzo-Gauthier 
 

 

Convocation - Conseil d’établissement 
 

Mardi le 18 octobre 2022 

Salle polyvalente – école du Préambule 

 

Procès-verbal de la rencontre 

 

 

1. Mot de bienvenue 

 

Monsieur Subranni souhaite la bienvenue à tous. Il rappelle que le rôle de chaque membre du 

conseil d’établissement est d’agir dans l’intérêt de tous les élèves.  

 

 

2. Vérification du quorum, lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Madame Véronique Bibeau propose l’adoption de l’ordre du jour. 

Adopté à l’unanimité  

 

 

 

3. Lecture, adoption et suivi du procès-verbal du 21 septembre 2022 

 

Madame Anne-Julie Cyr propose l’adoption du procès-verbal du 21 septembre 2022. 

 

Adopté à l’unanimité  

 

 

 

4. Parole au public - Aucun 

 

Nom Présence Fonction Nom Présence Fonction 

Monsieur  David Cousineau x Parent Madame  Sandra Daunais x Enseignante  

Madame  Véronique Bibeau x Parent Madame Lysanne Lanoue abs Enseignante 

Madame   Anne Comeau x Parent Mme  Myriam Armstrong x Enseignante 

Madame Stéphanie 

Guénette 
x Parent Mme Hélène Lévesque x Enseignante 

Madame Anne-Julie Cyr x Parent Madame Sophie Perreault abs S. de garde 

Madame Lyne Beaudoin x Parent  Madame Caroline Rochon x 
Directrice 

adjointe 

Monsieur  Marc Nantel x Soutien Monsieur Dominic Subranni  x Directeur 
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5. Nomination - Élection 

 

- Présidence 

-Vice-présidence 

-Secrétaire 

 

Mme Bibeau propose M. David Cousineau à titre de président. M Cousineau accepte. 

Mme Comeau propose Mme Bibeau à titre de vice-présidente. Mme Bibeau accepte. 

Ils sont élus par acclamation. 

 

Aucune proposition n’est effectuée pour le poste de secrétaire. Il est proposé par M. Cousineau 

d’effectuer le poste à tour de rôle. C’est Caroline Rochon qui est secrétaire pour la rencontre.  

Adopté à l’unanimité  

 

 

6. Règles de régie interne. 

 

M. David Cousineau présente le document sur les règles de régie interne. Il nomme que le 

document, tel que présenté a déjà fait l’objet de plusieurs modifications dans le passé. Il indique 

que si les gens ont des modifications à apporter, ils peuvent le faire. Il demande également aux 

membres de compléter le formulaire de déclaration d’intérêt.  

 

Mme Anne-Julie Cyr propose l’adoption des règles de régie interne telles que présentées. 

Adopté à l’unanimité  

 

 

 

7. Plan de lutte à la violence et l’intimidation 

 

M. Cousineau propose de repousser ce point à la prochaine rencontre et demande la quantité de 

signalements faits l’année dernière afin de déterminer si les moyens proposés répondent bien aux 

possibles problèmes d’intimidation à l’école. Le point sera donc à l’étude lors de la prochaine 

rencontre. 

 

 

8. Formation obligatoire des membres du conseil d’établissement 

 

Les documents concernant la formation obligatoire des membres du C.É. sont distribués aux    

nouveaux membres. M. Cousineau demande aux nouveaux membres de prendre connaissance des 

documents et d’aller visionner les capsules vidéo. Il mentionne également qu’il est possible de 

questionner, en tout temps, lors des C.É. 

 

 

CE-046-181022 

 

CE-047-181022 

 



    

 

 

9. Comité de parents  

 

Mme Comeau a assisté à la dernière rencontre de comité de parents. Elle mentionne que la 

rencontre portait surtout sur l’élection des membres. 

 

10. Conseil d’administration 

 

M. Cousineau nomme qu’il est président du conseil d’administration du CSS pour l’année en 

cours. Il mentionne qu’un nouveau DGA (Jonathan Fontaine) a été nommé à la dernière 

rencontre afin de reprendre le mandat de M. Morin qui quitte à la retraite. M. Cousineau explique 

également qu’une demande au PQI (programme québécois d’infrastructure) a été effectuée par le 

CSS contenant dix demandes de constructions, reconstructions d’écoles. 

 

11. Service de garde 

 

M. Subranni mentionne que les règles des frais chargés aux parents ont changé. Il attend des 

réponses concernant la validation de conformité du plan de l’école. Par la suite, le tout passera au 

CE pour validation et cela impactera la facturation à venir.  

 

M. Cousineau questionne la direction concernant les bonnes pratiques du service de garde. Il 

nomme que les habitudes d’utilisation du TNI sont revenues. Il demande à la direction 

d’effectuer un suivi en ce sens.  

 

12.  Activités 

 

Des sorties sont proposées au CE : 

- Sorties dans le milieu immédiat 

- Cité de l’énergie (501-601-931) 

- Baignade à la piscine de St-Thomas (préscolaire) 

- Sortie au Théâtre à TM (préscolaire) 

- Centre des sciences de Montréal (504-604) 

 

M. Cousineau propose qu’un tableau de présentation des sorties soit présenté plutôt que de 

présenter les sorties à la pièce afin d’avoir une vue d’ensemble. 

 

Mme Anne-Julie Cyr propose d’accepter les sorties présentées. 

 

Adopté à l’unanimité  

 

 

 

 

 

CE-048-181022 

 



    

 

 

13. Comité service de garde 

 

Mme Stéphanie Arcand s’est adressée à Mme Cyr afin d’autoriser Mme Corfield à publier un 

message aux parents de l’école afin de recueillir des candidatures pour former un comité du 

service de garde. En cours de discussion, il est nommé que le mandat de ce comité doit être 

clair puisqu’il ne s’agit pas d’un lieu pour recueillir des plaintes. Dans de tels cas, les parents 

doivent contacter la direction. Il est proposé d’effectuer un vote électronique dans le cas où il 

serait nécessaire d’aller en élection. Mme Bibeau propose de publier le message aux parents 

pour former le comité du service de garde, tout en rappelant que c’est à la direction que les 

insatisfactions doivent être mentionnées. 

 

14. Code de vie 

 

M. Subranni explique la démarche et demande aux membres de prendre connaissance du 

document qui sera envoyé par courriel. En raison d’un problème d’impression, ce point sera 

remis à l’étude lors de la prochaine rencontre. 

 

15. Octroi de contrat (aide aux parents) 

 

M. Cousineau explique le fonctionnement du site aidersonenfant.com 

Il explique les thématiques traitées, les événements en direct et la possibilité des groupes de 

discussion. Il recommande d’aller de l’avant en achetant les accès pour les parents de l’école. 

 

Mme Comeau propose d’utiliser le budget d’aide aux parents pour aller pour aller de l’avant 

avec le contrat du site aidersonenfant.com  

 

Adopté à l’unanimité  

 

16. Photos scolaires  

 

Mme Anne-Julie Cyr questionne si le contrat de Misskit doit être renouvelé pour l’an prochain. 

Des membres semblent dire qu’ils sont satisfaits, d’autres pas.  

 

M. Cousineau propose de sonder les parents afin d’évaluer leur degré de satisfaction des photos 

quant à la qualité, le prix et les poses.  

 

Suite à ce sondage, une décision sera prise à savoir si nous renouvelons le contrat de Misskit ou 

pas. Le point sera à l’étude lors de la prochaine rencontre. 

 

 

17. Correspondance – aucune 

 

 

CE-049-181022 

 



    

 

 

18. Dates des prochaines rencontres 

 

Les dates suivantes ont été retenues : 

- 3 novembre 2022 

- 13 décembre 2022 

- 7 février 2023 

- 14 mars 2023 

- 25 avril 2023 

- 23 mai 2023 

 

19. Varia  

 

Des questions au sujet des casiers et des objets perdus au Préambule sont formulées. Il semble 

qu’il y ait des enjeux d’organisation et d’espace. 

 

Mme Lévesque propose d’installer des crochets à l’extérieur des casiers afin d’accrocher les 

pantalons de neige et libérer de l’espace. Elle nomme qu’il est aussi important que les 

enseignants aident les élèves à s’organiser dans le casier.  

 

 

20. Levée de l’assemblée  

 

Mme Anne-Julie Cyr propose la levée de l’assemblée à 21h25. 

    Adopté à l’unanimité  

 

 

David Cousineau 

Président 
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